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Le Petit Vertinois 
Bulletin Municipal d’Information

ETAT CIVIL 
Ils nous ont rejoints 

Inés, fi lle de  Chloé Beudin et 
Dimitri Michel au 730 rue 
Paul Pavot 

Eren, fi ls de Fanny Richard et 
Logan Prouveur au  699 rue 
Paul Pavot

Ils nous ont quittés 

Jean-Marie Czurczak, le 31 
janvier, dans sa 76 ème 
année 

Régine Czurczak née 
Sprocq, le 7 mars dans sa 
76ème année 

Anastasie Moreau, née Cita, 
le 23 mars dans sa 95ème 
année 

Bienvenue aux 
nouveaux habitants 

Hamed AFRI et Sébastien 
LECUYER au 26 rue Baudry  

Héléna Lefebvre et 
Alexandre Deparis, au 
1034 rue Paul Pavot

vertain.fr 
https://www.facebook.com/vertain.fr/?locale=fr_FR 
PanneauPocket Vertain

MARS 2023

SAMEDI 22 AVRIL

Emplacements 
gratuits 

Réservations en 
mairie au  

0327373404 
commune.vertain@orange.fr 

 
INFOS 

L’hora i re de 
ramassage des 
b a c s d e 
r e c y c l a g e 
é t a n t t r è s 
aléatoire, il est 

préférable de sortir les bacs 
la veil le au soir de la 
collecte 
Merci d’être vigilant les jours 
de grand vent.  

Vous avez envie de rénover 
o u d ’a g r a n d i r v o t r e 
maison, le choix entre 
permis de construire et 
déc larat ion préa lab le 
d é p e n d d e p l u s i e u r s 
facteurs.  
Dans certaines situations, 
le permis de construire est 
obligatoire et dans d’autres, une déclaration 
préalable suffira. 
Dès le changement d’aspect extérieur d’un 
bâtiment, il est obligatoire de le déclarer. 
Pour éviter toute infract ion aux règles 
d’urbanisme, renseignez-vous en mairie avant de 
commencer vos travaux. 
Il est aussi obligatoire de déclarer le début et la 
fin de vos travaux.

Panneau Pocket : Toutes les informations et alertes concernant notre 
commune sont disponibles sur cette application 
Ajoutez dans vos favoris « CC du Pays Solesmois 59730 » pour être informé de 
toutes les actualités de la Communauté de Commune. 



 

2

 
TRAVAUX 

De nombreuses plantations dans le village 

1000 Cotoneasters, 1 Physocarpus, 1 Abellia, 1 choysia,1 Nandinia, 1 Hypericum, 22 Hortensias, 1 Savonnier, 1 Sophora, 1 Japonica, 
2 Catalpa boule. 
Au total, 5 arbres et de nombreux arbustes ont été plantés dans le village. 
Le montant total de toutes ces plantations s’élève à 5100 €.

Rue Philippe de Rubempré

Le conseil municipal a décidé de s’opposer à la fiscalisation de la contribution au titre de la défense extérieure contre l’incendie. Le 
paiement de cette cotisation sera effectué sur le budget de la commune. 

Des travaux sur le bâtiment de l’école et son annexe situés au 1 rue Baudry sont envisagés (local pour l’accueil périscolaire, accessibilité 
PMR,  toitures avec désamiantage etc…). Les devis s’élèvent à la somme de 198 787.92 euros HT. Afin de financer ces travaux le CM a 
décidé de demander une subvention au département dans le cadre de l’Aide Départementale aux Villages et Bourgs et une à l’état 
dans le cadre dans la Dotation de Soutien à l’Investissement Local. Les montants escomptés sont de 40% chacune, il resterait 20% qui 
seraient supportés par le budget communal. 

Les travaux de trottoirs de la rue Paul Pavot sont en voie d’achèvement, reste à engazonner. 

Une réunion d’information sur la proposition d’implantation d’éoliennes sur les territoires de Vertain et Escarmain aura lieu avec les 
conseils municipaux des 2 communes le 16 février. 

Le talus à l’entrée du village rue Philippe de Rubempré a été bâché et planté.  Plusieurs arbres et arbustes ont également été plantés 
dans le village. Le trottoir de chaque côté de l’abribus sur la place a été planté d’hortensias.  

Des devis ont été demandés pour éclairer la tour clocher de l’église et le monument aux morts. 

Le groupe constitué pour le jardin du souvenir au cimetière doit se réunir pour étudier les devis que nous avons reçus. 5 nouvelles 
cavurnes ont été installées. 

ECOLE 
Si votre enfant est né en 2020 ou antérieurement, vous pouvez dès à présent l’inscrire à l’école de Vertain 
Les inscriptions se font auprès de la directrice à l’école élémentaire rue Baudry  ( tel: 03 27 74 16 02) 

CONSEIL MUNICIPAL Réunion du 1er février 2023
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Les membres de l'UNC Romeries-Vertain se sont réunis le 16 janvier pour  
leur assemblée générale. 

Le président Eugène Blas a ouvert la séance en remerciant Mme Marouzé  
et Mr Lemeiter pour leur présence et  pour la mise à disposition des salles 
Un rassemblement convivial a clôturé cette réunion. 
Le 23 février, c'est avec une très grande tristesse que nous avons appris le 
décès de Madame Marouzé 

Le repas annuel de l'association n’aura plus lieu en novembre. Cette année, ce sera le 16 avril à 
12h30 à la salle des fêtes de Vertain. 
Il reste des places, ne tardez pas à vous inscrire auprès de J.M et M.J Bataille, 230 rue Paul Pavot. 

Rue Paul Pavot

 
VIE ASSOCIATIVE

La composition du bureau : 
Président : Eugène Blas 
1er vice-président : Jean-Pierre Soyez 
2ème vice-président : Renée Collet 
Trésorier : Jean-Michel Bataille 
Adjointe : Nadine Verchain 
Secrétaire : Marie-Joëlle Bataille 
Adjointe : Bernadette Blas

UNC

Sur les bancs de l’école 
 
C’est avec convivialité et plaisir mutuel, que Le 
27 février à 18h30, l'assemblée générale a 
rassemblé les membres fondateurs de 
l'association Sur les Bancs de l’Ecole devant une 
20ène de membres actifs, les amis de l'école 
des deux villages, le maire de Vertain, membres 
des associations du village afin de présenter le 
déroulé des actions de l'année 2021/2022, de la 
nouvelle année 2023,  à participer aux élections 
des membres de l’association, et enfin partager 
un verre de l’amitié. 
Les institutrices en ont profité pour exposer leur 
projet pédagogique de sortie scolaire en classe 
verte durant 3 jours en juin à l’assemblée et le 
besoin de contribution financière.  

L’association continue l’aventure de Sur les Bancs de l’école autour de l’échange, de 
l’interaction, du soutien, du partage de savoirs autour des arts, du sport… Et surtout 
du savoir-faire ENSEMBLE… 

L’association grandit grâce au soutien de nos communes de Vertain et de Romeries, 
grâce aux belles âmes qui nourrissent sans compter cette association. L’esprit 
associatif c’est donner du temps, des idées, c’est partager des moments avec de 
belles personnes le tout pour un objectif et autour d’un même plaisir et aux 
bénéfices d’une belle œuvre, les enfants, la culture… 

De nouvelles cavurnes ont été installées. 
La prochaine étape sera la création d’un 
jardin du souvenir

Cimetière

Certaines zones de trottoirs ont été recouvertes d’enrobé, d’autres zones ont été 
ensemencées de gazon par les employés communaux, avec parfois l’aide des riverains.  
Merci de respecter ces zones lors du stationnement des véhicules

Les membres de l’association 
élus à l’unanimité sont :  
Présidente : Caroline Henry 
Vice-Président : Michel Vouloir 
Secrétaire : Charline Bouchez 
Vice-secrétaire : Gwenaelle Jacob 
Trésorière : Betty Delsaut 
Vice- Trésorière : Natacha Dropsit

Evénement au Poney Club des Harpies le 21 
mai, ouvert à tous, avec la participation de 

l’association Le Pied à l’Etrier
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Calendrier des manifestations 

Dimanche 9 avril : Chasse à l’oeuf 
          Passage du Paris/Roubaix 

Dimanche 16 avril : Repas annuel de l’UNC/AFN 

Samedi 22 avril :   Brocante  
           Concert du groupe Palissandre      
Dimanche 23 avril : Fête communale 
                                   Défilé carnavalesque avec la participation de Barbari 

Lundi 8 mai : Célébration de la victoire de 1945 

Dimanche 14 mai : Ballade contée organisée par la CCPS avec les enfants de l’école 

Dimanche 4 juin : Parcours orientation « Sur les bancs de l’école » 

Samedi 1er juillet : Fête de l’école 

Dimanche 11 juin : marche des Harpies

FESTIVITES 

Voeux du maire 
 
Ce fut un réel plaisir pour tous, habitants du village et élus de 
se retrouver pour cette cérémonie qui nous avait bien 
manqué. L’occasion pour faire le bilan de trois années un peu 
particulières par le premier adjoint Jacky Calzada, puis ce fut 
au tour de M. Le Maire d’exposer les différents projets pour 
les années à venir. 
Trois années sans se retrouver, c’est aussi trois années sans 
accueillir officiellement les nouveaux habitants, mais nous 
avons pu nous rattraper en invitant 29 Familles, 20 ont 
répondu et ont reçu une bouteille de champagne en cadeau 
de bienvenue.

Comité de rédaction :Christine BASUYAU, M-Joëlle Bataille, Jacky Calzada, France Lecocq-Ledieu, J-Marc Lemeiter

IPNS


